



**DE GIRA.** López Obrador al arribar a Guatemala. Cuartoscuro

## NO EXISTE EVIDENCIA DE CORRUPCIÓN DE GERTZ: AMLO

**POR CLAUDIA BOLAÑOS**  
EL PRESIDENTE de México descartó que haya indicios de corrupción en las transferencias a las cuentas bancarias del fiscal General de la República, Alejandro Gertz Manero.

# AMLO afirma que no ve indicios de corrupción en Gertz Manero

**ASÍ LO DIJO** respecto de las transferencias realizadas en cuentas del titular de la FGR

**CLAUDIA BOLAÑOS**

**E**l presidente Andrés Manuel López Obrador descartó que haya indicios sobre actos de corrupción en transferencias realizadas en cuentas del fiscal General de la República, Alejandro Gertz Manero.

En su conferencia desde Puebla,

el mandatario dijo que ya conocía la información respecto a dichas transacciones en las que a su decir no hay elementos de corrupción.

El presidente hizo saber que recibió información similar, sobre traspasos de fondos al fiscal.

“Ya tengo información de algo parecido, sin embargo, no hay elementos para poder presumir que hay actos de corrupción. De todas maneras, vamos a ver lo que estás planteando”.

“Gertz desde hace mucho tiempo es dueño de una universidad, así como la UDLA, creo que él estaba originalmente ahí y luego se dividieron y él se



hizo cargo de la UDLA en la Ciudad de México, desde hace bastante tiempo”, expuso.

No obstante López Obrador mostró apertura para poder aclarar el tema aunque pidió “actuar con responsabilidad”.

En otro orden de ideas, el presidente Andrés Manuel López Obrador informó que fundamentará la traición a la patria por parte de los diputados que votaron en contra de su iniciativa de Reforma Eléctrica.

Luego que diputados del PAN interpusieron una denuncia en su contra y de algunos integrantes de Morena que los han llamado traidores a la nación,

dijo que busca demostrar legalmente porque si son eso.

Reveló que aunque se le ha recomendado no ahondar en el tema sí seguirá demostrando dicha traición.

“La consejera jurídica (María Estela Ríos) me recomendaba que no contestáramos nada. No, no, no, sí quiero contestar. Claro, lo voy a fundamentar, empezando porque ese partido se fundó en 1939, un año después de la expropiación petrolera, porque no les gustó que el general Lázaro Cárdenas recuperara el petróleo que estaban en manos de extranjeros, y desde entonces actúan en defensa de empresas e intereses extranjeros”, consideró. ●



**El presidente** informó que Gertz Manero es dueño de la UDLA Cuartos-curo